
令和６年度鳩ヶ谷公民館運営審議会議事録 

○ 開催日時  令和６年７月４日（木） 午後 1時 55 分～午後 2時 50 分 

○ 開催場所  鳩ヶ谷公民館 ３階 ホール 

○ 出席委員  （◎会長、○副会長） 

    ◎小田切敏昭、○金井夫美子、 

佐久間章匡、神﨑有人、髙橋健二、中山茂、宮田典和、倉橋純一、 

矢作登司雄、清水征治、松村きみ子、遠藤ミツル、小柳美佐子、  

（１３名） 

○ 欠席委員  川上靖恵 

○ 事 務 局  丸山館長、笠間主査、小島参与 

○ 傍 聴 人  なし 

〇 会議の概要 

    開会に先立ち事務局が、本審議会において、川口市附属機関等の会議公開に関する   

要綱に基づき、会議開催について事前公表を行っていること､また、傍聴希望者がいない

ことを報告した。 

 事務局より開会する旨を伝え、開催にあたり委員の出席が１３名であり、川口市公民館運 

   営審議会条例第６条第２項により過半数を超えて会議が成立する旨を告げ、次第に基づ

いて会議が進行された。 

１．開 会 

２．委嘱書交付 

（各委員自己紹介） 

 （職員自己紹介） 

３．会長・副会長選出 

会長 小田切会長   副会長 金井副会長 

４．会長 あいさつ 

  小田切会長あいさつ 

（公民館運営審議会条例第６条第２項により会議の成立） 



（公民館運営審議会条例第６条により、小田切会長が議事進行） 

（議事録署名人に松村委員・遠藤委員が指名される。） 

５．議題 

（１）令和５年度公民館使用状況について 

（２）令和５年度公民館事業報告について 

ア) 公民館事業について 

     イ) 青少年育成事業（地区青少年育成協議会）について 

（（1）（2）併せて事務局説明） 

（3）令和６年度公民館事業計画について 

ア）公民館事業について 

イ）青少年育成事業（地区青少年育成協議会）について 

（事務局説明） 

６．閉 会 

（金井副会長あいさつ） 

【質疑応答】 

委  員：   くらしのキレイお洗濯講座では、お掃除のコツを教えてくれるのでしょうか 

        又はお洗濯のコツを教えてくれるのでしょうか。 

事務局：   令和５年度にお掃除のコツを学ぶ講座を行いました。 

        令和６年度ではお洗濯のコツを学ぶことに重点をおいた講座を行う予定です。 

委  員：    令和６年度予算額で文化祭の予算は、どこから出ているのでしょうか。 

事務局：    補助金という形で別予算で文化祭実行委員会に交付されています。     

委  員：    講座室１、講座室２、視聴覚室のスクリーン使用したときに、スクリーンの前面 

        ２～３メートルの照明を暗くできれば、とても見やすいのですが、暗くできない 

        のがとても残念です。 （同様の意見他１件） 

委  員：   コンセントが壁にしか無いので、部屋の真ん中で使う時には延長コードが必 

       要になり、高齢者が足をひっかけてしまう。できれば、床の所にコンセントを付け 

         るなど、今から変えられないものなのですが、今後の参考にしてほしい。 

  事務局：   貴重なご意見ありがとうございます。今後２か所位新しい公民館へ建替えを 

         予定しておりまして、現地を見に来たりしておりますので、ご意見を伝えまして 

         使いやすい、みなさんのご希望に添えるようなつくりの参考にさせて頂きます。 

当公民館につきましても、これから、何年も使っていく間に、修繕する箇所が 

         出てくるかと思いますので、そういったタイミングの中で、照明についても改善 

         ができればと思っております。 



委  員：    公民館が使いやすくなったとのことですが、公民館の稼働率などを教えてく   

        れればと思います。 

事務局：    令和５年度の稼働率ですが、1番目がホールで５９％、２番目が視聴覚室で 

        ５２％、最も少ないのが料理実習室で９％、他は２０％～３０％の稼働率となって 

        おります。 


